

donniez aux bergers et aux mages. C'est de vos mains très pures que je veux le recevoir."

Communier par Marie c'est encore et surtout *faire son action de grâces par Marie*. Que fait-on quand on a Jésus dans son cœur? On aime, on remercie, on s'offre, on demande et l'on prend des résolutions. Eh bien, on suppliera Marie de nous aider pour chacun de ces actes.

L'*amour* de Jésus on le demandera à sa Mère. St Alphonse dans son *Selva*, indiquant la manière d'organiser la cérémonie de la Communion générale en mission, veut que pendant la Communion le missionnaire suggère de temps à autres aux fidèles quelques affections pieuses, entre autres celle-ci: "O Marie, liez-moi fortement à Jésus!" Que c'est bien là, l'action de grâces par Marie! Par nous-mêmes nous ne savons que mettre des obstacles à la divine étreinte et puis nous sommes



*Union à Marie.*

si froids! O Vierge sainte, donnez-moi des flammes. Faites que ma communion porte son fruit en abondance et soit vraiment une *commune union* avec Jésus!

De même, *remercions* par Marie. N'oublions pas la parole du B. Grignon: "Dieu trouve sa gloire à recevoir par les mains de Marie, la reconnaissance, le respect et l'amour que nous lui devons pour ses bienfaits." Prions la Sainte Vierge de remercier elle-même Jésus en notre nom. Disons-lui avec St Alphonse: "O ma mère Marie..."